

Babinsa Kodim 1418/Mamuju dan Masyarakat Gotong Royong Bersihkan Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Feb 9, 2025 - 11:33



MAMUJU - Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kenyamanan masyarakat, Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong bersama warga melaksanakan karya bakti pembersihan di sepanjang pinggir jalan Desa Suka Maju, Kecamatan Karossa, Kabupaten Mamuju Tengah. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih, rapi, dan sehat bagi masyarakat setempat. Minggu (9/2/2025).

Kegiatan yang melibatkan masyarakat setempat ini dilakukan dengan penuh semangat dan gotong royong. Para peserta bersama-sama membersihkan rumput liar, sampah, serta material lain yang mengganggu di sepanjang jalan desa. Selain meningkatkan kebersihan, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan kenyamanan dan keamanan bagi pengguna jalan yang melintasi wilayah tersebut.

Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasi atas peran aktif Babinsa dan masyarakat dalam kegiatan ini. Menurutnya, karya bakti seperti ini merupakan salah satu wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat serta bentuk nyata sinergi antara TNI dan rakyat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

“Kegiatan karya bakti ini merupakan bentuk nyata kepedulian kami terhadap kebersihan lingkungan. Melalui kegiatan ini, kami ingin mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar, karena kebersihan adalah tanggung jawab bersama,” ujar Kolonel Inf Andik Siswanto.

Lebih lanjut, Dandim juga menekankan bahwa kegiatan semacam ini akan terus digalakkan guna meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan. Ia berharap, budaya gotong royong yang sudah menjadi bagian dari kehidupan masyarakat dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan.

Dengan adanya kegiatan karya bakti ini, diharapkan kebersihan lingkungan di Desa Suka Maju dapat terus terjaga, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan demi kesehatan dan kenyamanan bersama.